

Nachrichten von PARA - März 2018

27. März 2018



Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es waren dieses Jahr vorwiegend jüngere Teilnehmer dabei, das gab uns die Möglichkeit, die Beziehung zu diesen meist neuen Teilnehmern zu stärken. Die zwei Teams auf den Fotos traten gegeneinander an und sammelten über zwei Tage fleißig Punkte. Durch Gemeinschaftsspiele wurden Teamgeist und Zusammenhalt gestärkt, aber auch die biblische Geschichte hatte mit Freundschaft und gegenseitiger Unterstützung zu tun. Wir hoffen und beten, dass das Samenkorn dieser Botschaft im Alltagsleben der Kinder aufgeht und Frucht bringt. Wir sind Gott dankbar, dass das Wetter Sport und Spiel ermöglichte und vor allem dafür, dass niemand Heimweh bekam oder sich verletzt hat und natürlich dafür, dass uns die Eltern solch großes Vertrauen geschenkt und uns ihre Kinder anvertraut haben.

Derzeit haben wir 7 junge Leute (Brasilianer) bei uns, die ein Jahr lang Mission in verschiedenen Einsatzstellen machen. Zurzeit als ganzes Team und später dann in Zweiergruppen. Sie sind sehr einsatzfreudig und beschlossen nach einer Woche, nicht wie geplant zurückzukehren, sondern ihren Aufenthalt hier noch einmal um fünf Tage zu verlängern. Dafür sind wir gerade in Christianes und Eliels Ferienzeit sehr dankbar. Mehr dazu werden sie uns im nächsten Newsletter berichten.

Nachrichten

15.November 2018



[Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doc...

[Weiterlesen ... Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

15.November 2018



[PARA: Das Uva-Projekt](#)

PARA Vida Sem Drogas hat auch in diesem Jahr wieder freiwillige Helfer aus Deutschland bekommen, ...

[Weiterlesen ... PARA: Das Uva-Projekt](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

08.Oktober 2018



[PARA: News und Freundestreffen](#)

Herzliche Grüße vom PARA-Freundestreffen, das am 02.10.2018 in der FeG „Goldenes Lamm“ in D...

[Weiterlesen ... PARA: News und Freundestreffen](#)

08.Oktober 2018



[Renascer: Kinder-Olympiade](#)

Wenn wir stille halten und darüber nachdenken, was Gott alles für uns getan hat, ist es uns unm...

[Weiterlesen ... Renascer: Kinder-Olympiade](#)

08.Oktober 2018



[HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, bis August diesen Jahres bin ich Freiwillige bei Helping...

[Weiterlesen ... HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

13.September 2018



Unterstützung für PARA

Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier...

[Weiterlesen ... Unterstützung für PARA](#)

13.September 2018



[Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Stolz dürfen wir Euch unseren neuen Spatz vorstellen: Rosali (Name geändert) wird auf 11 Monate...

[Weiterlesen ... Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Seite 10 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)